



国際ロータリー会長 田中 作次
 第2730地区ガバナー 山下 皓三
 鹿児島市内分区分ガバナー補佐 松田 泉

2012~2013年度 国際ロータリーのテーマ **奉仕を通じて 平和を**

事務局・例会場 鹿児島東急イン 会 長 野元 博志
 〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F 会長エレクト 庄司 教克
 TEL 090-5295-2736 幹 事 赤塚 晴彦
 FAX 099-251-5290 編 集 会報・広報委員会
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.r2730.org/southern/>

第713回例会 平成24年7月5日(木) プログラム「会長・幹事就任挨拶 松田ガバナー補佐訪問」

Vol. 17-1

前回第712回例会(6月28日(木))の報告 於: 東急イン

【ゲスト】鹿児島市内分区分 榊茂吉ガバナー補佐
 米山奨学生 王忠騰君

【ニコニコBOX】

- ◆榊 茂吉ガバナー補佐
1年間お世話になりました。
- ◆小山田吉治君
嫌なことは忘れ、良いことは思い出にしましょう。
今夜の最終例会にニコニコします。
- ◆高良次男君
感謝、かんしゃ、カンシャです。
1年間お世話になりました。
- ◆百崎隆子君
会長・幹事その他の役員の方々1年間お疲れ様でした。
皆さん体に気を付けて奉仕の精神でがんばりましょう。
沢山の思い出を頂き感謝致します。有難うございました。
- ◆福石壁郎君
小山田会長、高良幹事、365日良い1年間を演出して
いただきました。人生の思い出に残るページを頂きまし
て感謝の気持ちを込めて良くも悪くも無事終了された
事、祝します。
- ◆川原篤雄君
・小山田丸、高良丸入港おめでとう。乗組員の皆さん、
御苦労様でした。ありがとう。
・3男に2人目の子(2780g可愛い女の子)が生まれました。
9人目の孫です。元気に成長することを祈り、
スマイルします。
- ◆西孝一君
小山田会長、高良幹事、1年間思い出に残る会運営に
感謝のニコニコです。
- ◆池田耕夫君
小山田会長、高良幹事、1年間お疲れ様でした。
会員の為に素晴らしい運営をされ、心に残る1年間でした。
又、理事役員の方々もお疲れ様でした。

◆野元博志君

小山田会長、高良幹事、1年間本当にお疲れ様でした。
おかげ様で楽しい1年を過ごさせてもらいました。
感謝です。又、理事、役員、委員長さん方、田中さん、
御苦労様でした。来期も宜しくお願いします。

◆前田正幸君・森山隆治君・下前建二君

小山田会長、高良幹事、1年間お疲れ様です。

◆森妙子君・国師博久君・岩田政大君・田中応征君
 佐藤俊一君・藤崎克己君

小山田会長、高良幹事、1年間どうもご苦労様でした。

◆庄司教克君

小山田会長、高良幹事、そして委員長はじめ委員の皆
さん、ご苦労様でした。今日最後の夜間例会です。大い
に楽しみましょう！！

《ニコニコBOX累計額 ￥380,850-》

《次回(第714)例会のお知らせ》
 日時: H24年7月12日(木) 12:30~13:30
 場所: 東急イン2F
 プログラム: クラブ協議会(活動方針発表)

出席報告	会員数	出席数	出席率%
第712回6月28日(木)	51	42	82.35
第710回6月14日(木)訂正	51	46	90.20

市内他RC例会プログラム ★は記帳受付有

鹿児島RC	7/6(金)	会員卓話 谷川会長	山形屋
中央RC	★7/9(月)	直前会長・幹事・G補佐慰労会	山形屋
東南RC	7/10(火)	2011~2012決算報告 G補佐訪問	サロヤル
城西RC	7/10(火)	クラブ協議会(方針と計画)	東急イン
南RC	7/11(水)	第2回クラブ協議会(G補佐訪問)	サロヤル
西RC	7/11(水)	クラブ協議会(活動方針)	山形屋
西南RC	7/11(水)	クラブ協議会(各委員会報告)	ゆうづき
東RC	7/12(木)	クラブ協議会(活動計画)	山形屋
北RC	7/12(木)	クラブ協議会(活動計画 会長)	東急ホテル

鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2012~2013年度 クラブテーマ 「ロータリーを意識し、奉仕を楽しもう！」

【プログラム】「会長・幹事 任期を終えて」

会長 小山田吉治

今年度最後の例会となりました。

50人いれば50通りの人生観があるのと同じで、ロータリーに対する考えも人それぞれです。答えはそれぞれの会員の内にあるという気持ちで、一年間を歩いてまいりました。そして、今もその気持ちに変わりはありません。一年間、皆様には大変お世話になりました。心より御礼を申し上げます。有り難うございました。

人生には節目があります。

私の場合は、大阪での学生時代の4年間は、最初の節目となりました。大袈裟かもしれませんが、全ての事を、自分自身で解決していかなければならないという、貴重な体験の毎日でしたが、この時期に、図太くなったと思っています。

二番目の節目が、今の会社の社長になった30歳の時からの4年間ほどです。得意先を回ると、会ったこともない創業者と比べられたり、正面からぶつかっていても、相手にされない、社内にも理解者はおらず、孤独感と絶望感を感じていた頃でした。知らない人とは仕事はしないという現実を、厳しく教えられた時期でもあります。そこで、自分を知ってもらおうと、青年会議所へ2年かけて入会したのが33歳の時でした。

当時の私は、人間不信というか、世の中に不満もあり、動物に例えるなら野良犬のような感じで、「なにくそー」という表現が、当時の姿に当てはまるようです。しかし、青年会議所で、同世代のいろんな人との出会いが、私を成長させてもらえたと、今も感謝しています。

このように、人との出会いが人生を変えると、私は思っています。ロータリーも同じで、いろんな人との出会いの場がロータリーであり、ロータリーの活動を通して、自分の人生が変わっていくものと信じています。縁を大切に生きていくことが、きっと自分の宝となることでしょう。こんな気持ちで、会長としての一年を過ごしてまいりました。

高良幹事には、これまでに無い立場での一年であったと思いますが、良く我慢をして頂きました。最後まで、私を立てて頂き、有り難うございました。年上の幹事さんと、年下の会長という関係は、組織の上では良くあるのかもしれませんが、精神的には難しいものだと感じました。これもいい経験をさせてもらったと思っています。

そして、役員として、今年度のクラブ事業遂行の舵取りをお願いした皆さん、お疲れ様でした。任命責任もよく問われましたが、それぞれの方に、それぞれ事情がございますので、これも縁と考えて下さい。

そして、会員の皆さん、ホームクラブ例会への出席率がとても高かったと聞いています。これも、今年度の嬉しい出来事の1つです。

また、クラブ行事や、地区や分区事業への参加、国際大会への参加など、本当に有り難うございました。

終わると全てが楽しい思い出となるロータリー活動を、これからも皆さんと共に過ごしていけることを祈念し、私の最後のアドレスとします。

今夜の主役は皆さんです。

全員で楽しむことで、色々な思いに終止符を打ち、この会場を出る頃は、きっと、楽しい思い出となっていることを期待しています。

そして、これは自分へも言えることですが、来週から始まる新しい年度へ、新しい気持ちで進んでいけますよう願っています。

有り難うございました。

幹事 高良次男

私のラッキーナンバーは9です。幹事瓦版最終号を59の数字で締めくくるのも、神様の成せる仕業と感謝の限りです。幹事の仕事は小山田会長の女性脳できめ細やかにやっていたら、実は名ばかりの幹事でありました。会員の皆様には何かとご不満が多々あったと思いますが、ロータリーの友情でお許し頂きたい。野元年度は、静かにロータリーを楽しみたいと思います。

